

Cartagena Trail

Hoy he realizado el "Trail de Cartagena prueba de calendario regional y ultima de mi calendario personal hasta el año que viene, y como no podía ser de otra forma en mi tierra y en mis montes.

Tiempo total 3 horas y 54 minutos, puesto en la General el 144 y el 20 en mi categoría. Para mí ha sido la prueba más dura del calendario Regional que he participado este año, con casi 23 Km con algo más de 1600 mts muy muy duros.

Tiempo nublado pero muy agradable, y salida desde el Polideportivo de Galifa, nada más empezar subida hasta la Muela para bajar hasta la casa del comandante, de ahí GR 92 hasta el portus por la costa y una vez en este subida hasta la cima del puntal del moco, su puta madre, descenso hasta el mirador del Roldan y subida hasta la cima por la senda del jabalí.

Una vez coronada, descenso hasta el mirador y subida a los montes que nos llevaría previo descenso a la Escarihuelas, y senderos hasta llegar a la meta. Impresionante ambiente de montaña en nuestra tierra, donde se mezclaba la belleza de las montañas con el horizonte del mar a nuestro lado, y gran organización del Centro de Excursionista de Cartagena.